

## Die neuen Patenklassen

Wie üblich an der Erich-Kästner-Schule bekamen die neuen Fünfer auch in diesem Schuljahr eine Patenklasse. Die Klasse 9a organisierte für ihre Patenklasse ein Frühstück und unsere Redakteure der Schülerzeitung berichten.

Ein aufregender Schultag begann am 12. Oktober 2016 schon etwas früher als üblich für uns, die Klasse 9a. Heute bekamen wir unsere Paten-

kinder. Eine halbe Stunde früher kam unsere Klasse, um das Café-Kästner vorzubereiten. Wir schmückten den Raum und stellten das selbstmitgebrachte Buffet auf. Als wir damit fertig waren, gingen wir unsere Patenklasse, die 5a, mit unseren selbstgemachten Geschenktüten abholen. Zur Begrüßung hielten wir eine kleine Rede darüber, dass wir immer für unsere Schützlinge da sein werden und was als nächstes passieren wür-

de. Nun wurden die Paten einander zugeteilt. Hand in Hand liefen die Paare zum Café-Kästner. Jetzt aßen wir zusammen und beschäftigten uns miteinander. Wir lernten uns kennen und die ersten gingen schon zusammen nach draußen, um zu spielen. Wir verstanden uns besser, als zuvor vermutet. Der Altersunterschied spielte nun doch keine so große Rolle mehr.

Edona Aliu,  
Nadia Palmeri, 9a



